

Pressestelle, Freitag, 10. Juli 2015

Theateraufführung im Jugendzentrum

Die Jugendtheatergruppe der Jugendpflege präsentiert am kommenden Samstag, 18. Juli um 18.00 Uhr ihr selbsterarbeitetes Theaterstück "Flug OA-315 - (K)ein Traumurlaub" im großen Saal des Jugendzentrums. Unter Anleitung des freiwilligen Aktionsteams des Peoples Theater e.V. entstand das Stück beruhend aus den Ideen der 13 teilnehmenden Jugendlichen. Improvisierte Szenen wurden nach und nach zu einem Ganzen zusammengefügt und in gemeinsamen Beratungen weiterentwickelt. Den Jugendlichen war es wichtig, dass das Stück nicht langweilig sondern lustig und unterhaltsam ist aber gleichzeitig eine Message überbringt. Die Teilnehmer sind zwischen 12 und 18 Jahre alt.

Das Stück handelt von einer Gruppe buntzusammengewürfelter Menschen, die mit dem Flugzeug abstürzt und auf einer einsamen Insel strandet. Dort treffen Jugendliche mit unterschiedlichen Einstellungen, Bedürfnissen und Charakteren aufeinander und müssen diverse Herausforderungen meistern. Dort sehen sie sich mit einer Menge von Fragen auseinandergesetzt. Wie ist das Flugzeug abgestürzt? Wer hat Schuld? Ist Rettung in Sicht? Wie können sie als Gruppe funktionieren? Was ist wirklich wichtig im Leben? Es wird spannend, lustig, tiefgründig und musikalisch.

Das Theaterprojekt findet bereits seit 2012 statt und bietet einen Raum, in dem sich Mühlheimer Jugendliche kreativ austoben, in unterschiedliche Rollen schlüpfen und etwas Neues ausprobieren können. Theater- und Gruppenübungen zu Bewegung, Sprache, Improvisation und Teamarbeit waren Teil der wöchentlichen Treffen. Im Vordergrund standen der Spaß und ein gutes Miteinander in der Gruppe.

Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei.